



CARTA DE PATROCINIO

Yo Francisco Chahuán, Senador de la República de Chile. otorgó patrocinio a la Iniciativa Juvenil de **Ley Reguladora de Especies Invasoras (EEI)** presentada por los estudiantes del Colegio Josefino Santísima Trinidad, Región Metropolitana, en el marco de la versión XII del Torneo Delibera organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

El objetivo de esta iniciativa es la regulación de entrada y de erradicación de especies exóticas invasoras tomando en cuenta su riesgo para la biodiversidad chilena

Miércoles 26 de Julio, 2023